

lundi 13 décembre 2010

  
ouest-france.frJournal Ouest-France du **lundi 13 décembre 2010**Edition : **Quimper** - Rubriques : **Quimper Ville**[Imprimer](#)

## Le club de canoë-kayak navigue vers l'autonomie

L'assemblée générale du **CCKQC** (Club de canoë-kayak de **Quimper** Cornouaille) s'est tenue vendredi sous la présidence de Nadia Butin, en présence de Dominique Boé. L'adjoint aux sports a remarqué une assemblée « **très jeune** », se réjouissant « **du dynamisme d'une association citoyenne** ».



Lors de l'assemblée générale, les jeunes kayakistes quimpérois ont reçu une polaire floquée du nom du CCKQC.

La présidente se félicite du chemin suivi vers l'autonomie : « **Une association qui se compose et se décompose ne doit pas mettre l'activité professionnelle des encadrants en danger.** »

Le bilan comptable permet de pérenniser les postes de permanents et l'investissement en matériel. Les inscriptions ont explosé l'an passé: 129 pratiquants réguliers, progression de 25 % aux activités estivales.

**Quimper** est le premier club départemental : les 27 compétiteurs ont décroché 69 médailles dans les 140 courses organisées ! Le club est reconnu par le trophée sportif « manifestation » accordé à La descente de l'Odet, temps fort dans la saison, alors que Gaylor Crochard, titré en catégorie « jeune homme », symbolise la réussite des compétiteurs quimpérois.

Au CA, on note l'arrivée de Jean-Pierre Bourhis, qui intègre par ailleurs une structure d'entraînement (le CLE à Rennes) comme quatre de ses partenaires de club. L'un d'entre eux, Loïc Kervella, dans un canoë deux places, est actuellement 1<sup>er</sup> français et aux portes de l'équipe de France junior !

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)